
■人口 312,359人［３月末日現在（前年比−497）］ ■火災件数 16件［３月分（前年比＋10）］ ■交通事故件数 1,094件［３月分］

５月上旬号広 報
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第59回池坊中部三県連合花展 新生「塩浜小学校」 開校式

皆さん、こんにちは！トッキー
こと、市長の田中俊行です。
今回は、本市の産業振興につい

てのお話をします。
本市は、地理的にも自然環境の

面でも、また交通インフラの面か
らも産業立地には適地であり、ま
た、生活環境の面で質の高い豊か
な住環境が整っているという強み
もあり、日本有数の産業都市とし
て発展してきました。
私は、こうしたポテンシャルや

強みを生かしつつ、時代の流れに

対応しながら、21世紀の産業モデ
ル都市を目指していきたいと考え
ています。
そのために、昨年「四日市市産

業活性化戦略会議」を設置し、私
も出席して、委員の皆さんと一緒
に活発な議論を重ねてきました。
このたび、その結果がまとめら

れ、奥野信宏委員長（中京大学教
授）から提言をいただきました。
提言書では、①臨海部工業地帯

等の再生高度化、②中小企業・ベ
ンチャー企業・新産業の競争力強
化、③多様な人財を惹きつける魅
力ある都市基盤・居住環境の整備
の３本を柱として、「アジア随一の

クオリティ産業都市」に向けての
さまざまな産業振興戦略が示され
ています。
今後、その戦略を政策として具

体化し、着実に実行していくこと
で、本市が、日本の産業をリード
する都市となれるよう取り組みを
進めてまいります。

四日市市産業活性化戦略会議トッキーの
市政トーク

四日市市長
田中 俊行

奥野信宏委員長から
提言書を受理する田中市長

３月22日（土）、文化会館を会場に、「第59回池坊
中部三県連合花展」が盛大かつ華やかに開催されま
した。私も、記念式典の前に、出席された家元・池
坊専永さんと共に、池坊いけばなの神髄である「和

せん えい

と美のこころ」を見事に表現した多くの作品を拝見
することができました。
本市が開催地ということで、“化学＆いけばな”
がテーマとなっており、産業と伝統美が、斬新な発
想で融合された素晴らしい作品が今大会の大きな
特徴です。
広く公開され、市民が550年の歴史をもつ池坊華
道に触れる絶好の機会になったことが、伝統文化を

次代へ継承する一
助となることを願
っています。

４月７日（月）、三浜小学校と塩浜小学校が統合さ
れて新しくできた、新生「塩浜小学校」の開校式に
出席しました。
私から子どもたちに、「新しい友達がたくさん増

えました。仲良く助け合い、支え合って、勉強に運
動に取り組み、充実した学校生活を送ってくださ
い。」と励ましの言葉を伝えました。
また、式の最後には新しい校歌が披露され、この

日のために練習を重ねてきた子どもたちの元気な
歌声に、会場から大きな拍手がおこりました。
新たに誕生した塩浜小学校は、新入学児を含めて

全校児童187人です。
三浜小学校と塩浜小

学校の両校が培ってき
た歴史と伝統を継承し
つつ、さらなる発展を
目指してほしいと願っ
ています。

家元・池坊専永さん
（左から２人目）
と共に




